

NUEVA ÉPOCA  
AÑO 1º  
NÚMERO PILOTO  
1º MAYO 1979  
PORTAVOZ  
DE LA  
F.I.J.L

# Ruta

ORGANO DE  
ORIENTACIÓN Y  
COMBATE DE LA  
F. COMARCAL DE LAS  
JUVENTUDES  
LIBERTARIAS  
DE  
BARCELONA

## NUESTRA REVISTA

Esta hoja de periodico que tienes en tus manos, es fruto de un trabajo de organización de la juventud.

Este Ruta que quizás te parezca poca cosa, pero lo que en el intentamos, es que este viejo organo de la Juventud Anarquista y rebelde, vuelve a hacer mella en los pilares de la sociedad capitalista y dar un paso adelante en la lucha contra el Estado y la autoridad.

Este número de Ruta es una edición piloto, con el cual intentamos volver a relanzar el que fue el organo de las JJLL de Cataluña, y ahora de la Federación Comarcal de Barcelona de las JJLL.

Intentar resumir la historia de Ruta es tarea ardua, ya que supone exponer la historia de la JJLL en cataluña. Ruta según Pairats (la CNT en la revolución Española) se empezó a editar a mediados de Octubre de 1936, ya que hasta entonces solo se editaba el Organo Iberico de la FIJL "Juventud Libre" en Madrid. La FIJL al igual que el resto de organizaciones libertarias a partir de 1936, llevó una política de colaboración con el Estado. Al abordarse las jornadas de Mayo de 1937 las JJLL de cataluña decidieron abandonar la colaboración con los partidos políticos y el Estado, para volver a impulsar la línea clásica del Anarquismo, la Revolución y la abolición del Estado. (recibiendo duros ataques tanto de la CNT como de la FAI oficiales). Este hecho motivó un cambio radical en el periodico, que al volver al Anarquismo, se convirtió en estandarte de la lucha en contra del Estado y la creciente influencia del partido Comunista.

Ruta en 1938, por decreto gubernamental y sus continuos ataques a partidos políticos y Estado, fue suspendido. Dejando la JJLL de cataluña de editarla procediendo en sustitución al lanzamiento de "Faro" que recogería el estandarte de la Revolución. Sobre el periodo de Ruta en el exilio casi no tenemos conocimiento ya que solo sabemos que fue suspendido por el Estado francés a presión del Español.

En este momento volvemos a la carga y volvemos a la carga contra el capital y el Estado, enemigo irreconciliable de la clase obrera y todos los seres que estas dos entes en perfecta unión oprimen desde hace siglos, decimos esto porque el panorama actual en el movimiento Libertario no puede ser más desolador y confuso: ataques externos provenientes del poder con consecuencias de todos conocidas y al mismo tiempo una lucha interna que plantea ser debate, un conflicto que merma nuestras fuerzas, nos divide y nos quemad a la mejor militancia. Nosotros vamos a intentar apuntar los tiros contra los verdaderos enemigos, apseñalados ya más arri

ba, nuestra función va a ser extender el ideal Anarquista entre los trabajadores y principalmente la juventud, esa juventud necesitada de una pronta formación y un espíritu de lucha constante.

Tampoco seremos ingenuos, sabemos que el combate entre clases es duro y difícil que el enemigo es infinitamente más potente que nosotros, pero no imbatible, se trata pues de no ceder, de cada día intentar avanzar un paso hacia adelante, hacia la consecución de esa Sociedad que llevamos dentro de nuestros corazones: LA ANARQUIA



EL DERECHO A LA VIDA ES INVOLABLE PARA TODOS.  
REVELEMONOS CONTRA TODAS LAS INJUSTICIAS SI NO  
QUEREMOS PERECER.

UAB  
Hemeroteca Central

# —LA FIJL HOY—

La Federación Ibérica de Juventudes Libertarias, a la cual está aderida la Federación Comarcal de Barcelona de J.J.L.L., está pese a los escepticos, resurgiendo a la escena Social como el Ave Fénix que resurgía de sus propias cenizas.

La FIJL que ya parecía relegada al olvido resurge para recoger la bandera que de antaño le pertenece, la bandera de la juventud y la rebeldía.

!Pero tú! el que estas leyendo estas líneas !Tú! que probablemente no sepas nada de lo que fue nuestra organización y ahora te preguntarás si el organizar la FIJL no es más que un rebato nostálgico. Nosotros te decimos, los que suscribimos estas líneas, que la FIJL surge de unas necesidades de lucha muy concretas y actuales. El hecho de que las JJLL en Barcelona no sean muy numerosas no es factor para que en el resto de la Península existan nucleos muy importantes de JJLL, incluso en ciudades donde no llega la CNT, pero si la FIJL.

La juventud Anarquista hoy en Barcelona no ha llegado a comprender cuales son los fines y objetivos de la FIJL. Ni han llegado a comprender de para que sirven el que la juventud Anarquista se organice bajo el método clásico de organización Anarquista. Lo que no puede ser es que en Barcelona, capital del Anarquismo Europeo, sea precisamente donde la JJLL son más minoritarias. Todo debido a la falta de formación y conocimiento de lo que es la organización específica.

Lo que quizás no sepas, el que lees este periódico, es el importante papel desempeñado en todas las épocas por nuestra organización; no te hablaremos de los mismos rollos de siempre, la Revolución 1936, si no de algo más actual como la FIJL de los años 60, en el interior de la península. Impulsora de la lucha Libertaria contra el régimen dando el desmantelamiento del resto de organizaciones del Movimiento Libertario. Podríamos hablarte de los diez años de actividad Revolucionaria de la FIJL, de sus campañas contra el turismo y los cincopuntistas de sus diversas campañas armadas y propagandísticas. Escribir de esto no es necesario ya que pertenece al pasado, solo aclararemos que la FIJL se autodisolvió en 1969 y es esa FIJL la que pretendemos reorganizar y no el sueño nostálgico como algunos pretenden.

Las Juventudes Libertarias en Iberia 1979 se constituyen sobre una vieja declaración de principios que suena muy actual: "Con el nombre de Federación Ibérica de Juventudes Libertarias se constituye una entidad que tendrá por objeto lo siguiente", "Agrupar a los jóvenes de ambos sexos sin distinción de raza ni color que sientan las inquietudes sociales y el deseo de una superación que haga del hombre un ser libre social e individualmente y un igualante sus semejantes social y económicamente". "Para estos fines esta agrupación luchará contra la propiedad, el principio de autoridad, el estado, la política, y la religión".

"Contra la propiedad porque es una injusticia humana que un hombre detente la riqueza producida por otros hombres, o la tierra que solo a la humanidad pertenece y que es un atributo para la sociedad, tan sagrado como la vida lo es para el individuo". "Contra el principio de autoridad por suponer este el relajamiento de la personalidad humana, al someter unos hombres la voluntad de otros" "y por ser la autoridad el instrumento que sirve para someter por la violencia al individuo a los intereses de la propiedad".

"Contra el estado porque coarta el libre desenvolvimiento y normal desarrollo de las actividades éticas, filosóficas y científicas de los pueblos, y por ser el fundamento básico que mantiene el principio de autoridad y defiende la propiedad medianamente los cuerpos armados, policía y magistratura".

"Contra la política porque presupone la

"El esfuerzo de esta agrupación tenderá a crear en los jóvenes una convicción libertaria para luchar contra todas las formas autoritarias". "Para la consecución de un medio social libertario en que las funciones y actividades del individuo" "no estén sujetas a ninguna tiranía".

La FIJL como ves se levanta sobre bases muy claras que es lo que posibilita que la juventud se organice. HA de desaparecer esa desconfianza a todo lo que huele a anarquismo organizado. La FIJL va más allá de las fronteras que marca el sindicalismo, las Juventudes Libertarias no son apéndice ni pupila de la CNT, tampoco de la FAI como algunos pretenden. Las Juventudes Libertarias es la organización de la juventud Anarquista que no tiene ni a treguas ni pactos, que solo acepta el compromiso de la trinchera y la barricada en la lucha por la Anarquía y la Revolución Social.



!Joven!, la FIJL como Federación Anarquista va más allá de las luchas de clases, ya que aboga por la liberación de toda la humanidad oprimida; nuestra organización está en todos los frentes donde es necesario combatir a la autoridad del tipo y clase que sea. Nuestro combate está en todas partes ya sea en la autoridad familiar o la autoridad patronal de maestro, funcionario, obispo o juez.

!Joven!, tu punto de estudio y combate está en las Juventudes Libertarias la organización ha de surgir de ti mismo, crea grupos de afinidad por doquier de te halle, la organización es tu fuerza.

SALUD Y ANARQUIA.

Biblioteca de Comunicación  
y Documentación General